

11/08/2014

Copiapó: Fiscalía concreta decidida persecución penal al tráfico de drogas (Audio)

El fiscal jefe de Copiapó, Gabriel Meza Peña, destacó el intenso trabajo investigativo que se lleva a cabo en la comuna para poder combatir la producción y venta de droga en los consumidores locales. Esto con la misma fuerza con que se persigue penalmente a quienes son sorprendidos trasladando droga hacia otras zonas del país.



Gabriel Meza se refirió a estos casos luego de distintos procedimientos que desarrolló personal de la PDI y de Carabineros en que hubo detenidos por infracción a la Ley 20.000 referida al tráfico de droga y la incautación de marihuana, pasta base de cocaína, dinero en efectivo y distintas especies.

“La preocupación que la Fiscalía Local de Copiapó tiene dice relación con perseguir de la misma forma los controles carreteros con droga que vienen desde el norte del país, como así también mantener un permanente control e investigaciones del tráfico de carácter urbano en la comuna. De esta manera se logran los resultados conseguidos en estos últimos días en que se logró desbaratar distintos puntos de venta de droga en Copiapó y al interior de Tierra Amarilla”, dijo el fiscal.

En este último caso destacó el procedimiento que se concretó en la localidad de Los Loros donde encabezó la diligencia que arrojó más de 200 matas de marihuana incautada, además de diversas dosis de pasta base de cocaína que estaban listas para su comercialización en distintas viviendas del lugar. De la misma manera informó respecto de la detención de dos personas que se vieron involucradas en un traslado de droga desde Iquique a la capital de Atacama, quienes fueron detenidas por Carabineros en el sector de la Avenida Copayapu portando 10 kilos de marihuana que pretendía ser vendida en la zona.

“La comunidad tiene un rol muy importante en el trabajo contra la venta de droga, por lo que el llamado que hace la Fiscalía es a denunciar todo antecedente que tengan respecto de personas o lugares en que se concreten ventas ilegales. Todas las denuncias son investigadas, puesto que de esta manera se conseguirán resultados positivos como los conocidos estos días”, concluyó el fiscal jefe de Copiapó.